

# Korrigenda

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Corrections**

Zeitschrift: **Appenzellische Jahrbücher**

Band (Jahr): **62 (1935)**

PDF erstellt am: **24.09.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

## Korrigenda.

---

Im letztjährigen *61. Heft* der Appenzellischen Jahrbücher haben sich einige Fehler eingeschlichen, die wir berichtigen möchten.

1. Landeschronik für Appenzell A.-Rh., Seite 52: Das Vermögen der staatlichen Altersversicherung beträgt nicht Fr. 914657.30, sondern Fr. 7 914 657.30.
  2. Gemeindechronik Herisau, Seite 73, Zeile 7 von unten, muss es heissen: Die Töchterfortbildungsschule konnte auf eine 40jährige, ihr jetziger Lehrer, Herr Ernst Altherr, auf eine 26jährige Wirksamkeit an derselben zurückblicken.
  3. Inhaltsverzeichnis auf dem Umschlag und Seite 159: Protokoll der Jahresversammlung 1933. Versammlungsort war Urnäsch, nicht Heiden.
- 

*62. Heft.* »70 Jahre Schutzaufsicht im Kanton Appenzell A.-Rh.« (Referat von Herrn Jakob Alder, Armensekretär.) Im Titel ist irrtümlich der 10. statt der 15. Oktober angegeben; zudem fehlt die Jahrzahl 1934.

Im Verzeichnis der Mitglieder der Kommission sind als letzte zwei nachzutragen:

Pfarrer *H. Gubler*, Wolfhalden

1930—1931

Pfarrer *A. Däscher*, Wald

seit 1931

---